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An den 

Vorsitzenden des Ausschusses 
für Planung und Verkehr  
Herrn Ingo Steiner  

im Hause 
 

 
nachrichtlich 

Landrat, Fraktionen 
 
 

 
 11.06.2019 

 
 
 

Antrag der SPD-Kreistagsfraktion "Erweiterung des ÖPNV-Netzes - Neue 
Schnellbuslinien" zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Planung- und 

Verkehr am 24.09.19  
 
 

Sehr geehrter Herr Steiner,  
 

 
die SPD-Kreistagsfraktion beantragt, den Tagesordnungspunkt   
 

„Erweiterung des ÖPNV-Netzes – Neue Schnellbuslinien“  
 

auf die Tagesordnung der o.a. Sitzung zu setzen und bittet um folgende 
Beschlussfassung: 
 

Die Kreisverwaltung wird aufgefordert, sich kurzfristig mit dem NVR in Verbindung 
zu setzen und dem Zweckverband Vorschläge für die Einrichtung neuer 

Schnellbuslinien im Kreisgebiet zu unterbreiten. Der NVR hat hierzu einen 
Kriterienkatalog vorgelegt, den die neuen Schnellbuslinien erfüllen müssen. Diese 
Kriterien sollen bei den Vorschlägen an den NVR, wenn möglich, eingehalten 

werden. 
 

Begründung  
Der Hauptausschuss des NVR vom 7. Juni empfiehlt der NVR-Verbands-

versammlung, künftig mit insgesamt 3,3 Millionen Euro die Betriebskosten 
regionaler Schnellbusse zu fördern. Die Schnellbuslinie SB55 zeigt als einzig 
schwarze Zahlen schreibende Buslinie des Kreises, dass Schnellbuslinien von 

Bürgerinnen und Bürgern angenommen werden. Die Möglichkeit mit Fördergeldern 
nun weitere Schnellbuslinien einzuführen, sollte der Rhein-Sieg-Kreis nutzen. 

 
Schnellbuslinien müssen auf den gesamten Rhein-Sieg-Kreis ausgeweitet werden,  
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vor allem der ländliche Raum kann dadurch besser an die Schiene bzw. sinnvoller 
Weise an größere Städte wie Siegburg, Troisdorf oder Bonn angebunden werden. 

Aktuell besteht nur eine Linie im rechtsrheinischen Kreisgebiet, auch im 
linksrheinischen Kreisgebiet sind Schnellbuslinien sinnvoll. Mit einem breiten 

Schnellbusnetz erhöht man die Qualität für die Bürgerinnen und Bürger und kann 
ihnen eine echte Alternative zum Auto bieten. 

 
 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 

gez. Dietmar Tendler, Ute Krupp, Nils Suchetzki (SkB) und Fraktion 
 
 

f. d. R. 
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